

Buscará Peña Nieto obligar a municipios a atender fugas de agua

El mandatario considera que esta es la causa principal de la pérdida del líquido



NOTIMEX

TOLUCA.- El gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, advirtió que buscará establecer en el presupuesto de egresos de esa entidad algún mecanismo para obligar a los municipios a atender las fugas de agua.

El mandatario estatal consideró que esa es la causa principal de la pérdida del líquido y son los gobiernos municipales los responsables del mantenimiento de las redes de distribución que abastecen a las diferentes comunidades.

“Se pudiera prever dentro del propio presupuesto, el comprometer a los gobiernos municipales porque la principal fuga que se da de nuestra agua, se da en la red de distribución que va a los domicilios y de la que son responsables las autoridades municipales”, destacó.

Peña Nieto aseguró que durante su gobierno se tiene previsto plantar 90 millones de árboles en 23 bosques que existen en la entidad, a fin de que contribuir a que se generen más lluvias.

También exhortó a la ciudadanía a tener más conciencia por cuidar el agua, haciendo un uso adecuado

del recurso y utilizar una menor cantidad posible en sus actividades cotidianas.

Sin precisar porcentaje, Peña Nieto indicó que los niveles de las presas en la entidad se encuentran por debajo de la cantidad de agua acumulada en años anteriores, por lo que advirtió que las medidas de restricción del suministro podrán continuar por más tiempo.

“Sí estamos por debajo de niveles que históricamente habíamos tenido, consecuencia de ello, pues es que hemos estado actuando de forma coordinada con la autoridad federal y el gobierno del Distrito Federal, para racionar aún más el agua que abastece a la zona metropolitana”, comentó. ■



Se pudiera prever dentro del propio presupuesto, comprometer a municipios, porque la principal fuga que se da, es en la red de distribución”

Enrique Peña Nieto
Gobernador del Estado de México

